

# PICKLEBALL

## Inscription en ligne

Certaines activités libres nécessitent maintenant une **inscription en ligne**.  
L'inscription se fait sur une **base hebdomadaire**, du lundi au dimanche.

Les **résidents** peuvent s'inscrire à partir du **mardi 9 h de la semaine précédente**.  
Les **non-résidents** peuvent s'inscrire à partir du **vendredi 9 h de la semaine précédente**.

### Exemple :

Pour les activités se déroulant entre le lundi 23 septembre et le dimanche 29 septembre,  
l'inscription commencera le mardi 17 septembre pour les résidents  
et le vendredi 20 septembre pour les non-résidents.

**À leur arrivée, les participants doivent se présenter à la réception pour montrer leur carte de loisirs ou pour payer le frais d'entrée et obtenir leur bracelet.**

Les participants peuvent s'inscrire à **une (1) session par jour** seulement.  
Appeler le 514-428-4520 pour annuler votre inscription.

Les participants doivent apporter leur propre équipement.  
Un compte IC3 actif et validé avec une pièce d'identité est requis pour toute inscription.



## Online registration



Certain public activities now require **online registration**.  
Registration is done on a **weekly basis**, from Monday to Sunday.

**Residents** may register as of **Tuesday 9 a.m. the week before**.  
**Non-residents** may register as of **Friday 9 a.m. the week before**.

### Example:

For activities taking place between Monday, September 23 and Sunday, September 29,  
registration will begin on Tuesday, September 17 for residents  
and Friday, September 20 for non-residents.

**Upon arrival, participants are required to check-in at reception to show their leisure card or to pay the entry fee and receive their bracelet.**

Participants may register to **one (1) session per day** only.  
Call 514-428-4520 to cancel your registration.

Participants must bring their own equipment.  
An active and validated IC3 account with proof of identity is required for all registrations.